



El Gobierno de Zapatero fue quien acabó con el terrorismo en España

- **El PP acercó presos tanto cuando ETA mataba como cuando decretaba treguas y ahora que la banda ya no existe habla de ella en presente con el único propósito de torpedear los Presupuestos**

- **3 de marzo de 1998.** El presidente del Gobierno, José María Aznar, promete generosidad si ETA abandona las armas: “Si los únicos que han sido inflexibles, que han sido inmovilistas, que han sido irracionales, tomasen la decisión de dejar de serlo, de dejar la violencia, yo sabría ser generoso”;

- **1 de octubre de 1998.** El presidente, José María Aznar, defiende la nueva orientación política penitenciaria de su Gobierno “consensuada, flexible y dinámica” durante la tregua de ETA.

- **8 de noviembre de 1998.** El presidente, José María Aznar, [tiende la mano](#) a la banda terrorista si esta deja la violencia: “Por la paz y sus derechos no nos cerramos a la esperanza, al perdón ni a la generosidad. Seremos coherentes”;

- [Leer más...](#)